



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Lions-Schecks für Langenfelder Schulen



Foto (mmo) v.l. Ingrid Gohmert, Beate Kirse, Laura Oppedisano, Peter Camiciottoli und Norbert Gilles.

Langenfeld (mmo) 1.500 Euro schütteten die Langenfelder Lions Ende Januar zum Schluss des Adventskalenderprojekts 2014 an weiterführende Langenfelder Schulen aus. Die Johann-Gutenberg-Realschule, die Kopernikus- (Real)Schule, das Konrad-Adenauer-Gymnasium und die Käthe-Kollwitz-Schule erhielten jeweils 250 € für ihre Teilnahme am Wettbewerb um das Kalendertitelbild. Dazu konnte sich der Kunstkurs der Siegerin, Laura Oppedisano, in der Gutenberg-Realschule über 500 € freuen. Beate Kirse, Lehrerin an der JGS, plant für die jungen Künstler einen Museumsbesuch (z. B. K 20) mit Führung und einem Besuch des Museums Cafés. Der stellvertretende Leiter der Kopernikus-Schule, Peter Camiciottoli, wird die zusätzlichen Mittel zur Schulgestattung nutzen. Ingrid Gohmert, die an der Käthe-Kollwitz-Schule im Lions-Projekt „Löwenstark zum Job“ arbeitet, wird sich noch mit der Schulleitung abstimmen. „Die Verwendung hängt auch von der ungewissen Zukunft der in Auflösung befindlichen Schule ab“.

Lions-Präsident Norbert Gilles betonte die Notwendigkeit der Arbeit der Fördervereine an den Schulen. Die Lions hoffen mit dem alljährlichen Wettbewerb nicht nur auf schöne Adventskalender Bilder, sondern wollen damit das frühzeitige Interesse der jungen Menschen an der Arbeit der Lions wecken. Im Grundschulbereich engagieren sich die Lions am Götscher Weg mit dem Projekt „Klasse 2000“. Gilles und der im Vorstand für die Kalender-Aktivität zuständige Burkhard Lingenberg nutzen diese finale Veranstaltung zu einem herzlichen Dank an alle Clubmitglieder, die mit ihrer Arbeit im Umfeld des Kalenders den gewaltigen finanziellen Erfolg von rund 30.000 € möglich gemacht haben.

Text von Martin Mönikes